



Perpignan, le 13 février 2024

Information presse

La Ville de Perpignan est fière d'accueillir le 28^{ème} Casque de Diamant, Finale du Championnat de France de Football Américain

Louis ALIOT, Maire de Perpignan et son adjoint au Sport **Sébastien MENARD**, ont œuvré pour que le club des *Grizzlys Catalans*, se porte candidat afin que la ville puisse accueillir cet événement exceptionnel.

En accueillant cette finale, Perpignan rayonne une fois de plus et met en lumière ce magnifique sport qu'est le football américain.

Pour rappel, à travers son club « Les Grizzlys Catalans », **le Foot US à Perpignan est particulièrement bien représenté puisque l'équipe évolue en Elite**, ses équipes de jeunes ont d'excellent résultat et la discipline bénéficie d'une belle dynamique grâce à la retransmission des matchs à la télévision.

Perpignan est définitivement sportive puisque **depuis 2020, la ville a accueilli plusieurs événements sportifs amateurs dans les grands stades de la ville** : finales de Coupe de France XIII 2023 et 2024, finale foot US 2024, matchs de coupe de France de football, match des équipes de France XIII, etc.

Pour mémoire, en 1985, Perpignan avait déjà accueilli une finale de foot Us à Brutus.

Les supporters et fans de football américains sont donc attendus nombreux au stade Gilbert Brutus le samedi 29 juin 2024, pour la finale de la D1 élite.

Suivez l'actualité et le calendrier des « Grizzlys Catalans » sur : grizzlys-catalans.fr

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

